

Etaient présents:

- BRUSSET Nathalie
- BRUSSET Henri
- CAVAGNA Jean-Michel
- GRAINDORGE Damien
- GUINET Bernard
- HÄCHLER Marie-Irène
- MONNET Gilles (élu suppléant)
- NICOLAS Maurice (élu référent)

Etaient excusés :

- CHAVANNE Hélène
- GUILHEN Janine
- MONOT Laetitia
- PERONNET Brigitte (a démissionné)

Ordre du Jour

1. Point sur le compte rendu de la réunion du 02/02/23
2. Réponse aux questions
3. Info lettre

1 - Complément d'information sur le compte rendu

- Suite à l'intervention de Thomas Touzet, directeur du centre socioculturel Jean Bedet, Damien Graindorge a été invité à participer à la commission "politique tarifaire" du CSJB.
- Information sur la déconstruction du tènement Pilaud (*place Bacchus*), une partie du tènement devrait être bientôt déconstruit en lien avec les travaux du cabinet dentaire qui se trouve à côté (*avenue Guillermaz*).
- Pour compléter l'information sur le tiers lieu, ce n'est pas seulement une raison financière qui retarde sa mise en place mais aussi un manque d'adhésion au projet.
- Visibilité des enfants sur les parcours scolaires notamment en automne et en hiver. Les enfants du CME pourront aborder la question lors de leur intervention dans les classes en juin. Un rappel pourra être fait sur le panneau lumineux en octobre.

2 - Réponse aux questions

- Question concernant le bruit et les incivilités sur le Champ de Mars et ses alentours. Ce genre de problème peut se régler en appelant la mairie (police municipale) si les faits se déroulent en semaine et en journée ou la gendarmerie le soir et le week-end de manière à constater les faits et d'identifier les auteurs.
- Sens interdit rue du Maître/Rubat, il existe actuellement deux panneaux sens interdit, un de chaque côté de la rue du Maître quand on vient du chemin du Rubat, qui sont bien visibles !
- Question sur l'entretien autour du transformateur route des Vignes à proximité de l'immeuble de la SEMCODA. L'entretien de cet équipement relève de la responsabilité d'ENEDIS, l'info a été transmise en exécutif pour être transmise à ENEDIS.
- Question sur la sécurité du carrefour Av Perriollat /rue Maurice Rullier. La proposition faite d'inverser la priorité poserait trop de contraintes Av Perriollat à certaines heures.

Actuellement ce secteur est limité à 30 km/h si les usagers respectent le code de la route il ne devrait pas y avoir de danger.

- Même question et même réponse pour le carrefour Perriollat / rue Capitaine Micoud.
 - Question concernant un stationnement gênant voir dangereux sur la voirie Rte de Grésin / Rte du Clos, la question a été abordée en exécutif (voir avec l'élue en charge de la voirie).
 - Marquage au sol du passage protégé pour les piétons Rte de Savoie à la hauteur du garage Renault, il a été refait.
 - Avancée de toit pouvant être dangereuse (*entrée du Centre socioculturel rue du Mollard Bresson*) La question a été abordée en exécutif l'élue en charge des bâtiments doit voir avec les services techniques pour apporter une réponse.
 - Fermeture du bureau de poste. La poste a informé la commune que compte tenu de la baisse de fréquentation du bureau des Avenières qu'elle ne pourrait pas conserver les mêmes heures d'ouverture, deux propositions ont été faites :
 - On conserve un bureau de poste qui serait ouvert 12 h par semaine.
 - Ou bien création d'un point Poste dans un commerce de Ciers qui serait ouvert 6 jours sur 7 avec une amplitude horaire beaucoup plus grande.
- Pour l'instant il subsiste une interrogation sur les services financiers de la poste. La commune a fait ce choix pour conserver aux Aveyrlinois un service postal le plus accessible possible !
- Éclairage public :
 - Cette année, la quasi-totalité de l'éclairage public de la commune devrait passer en LED.
 - Actuellement la partie du réseau qui n'est pas équipé de LED est coupé la nuit avec quelques exceptions pour les lampadaires qui sont connectés sur les axes principaux.
 - Les routes équipées de LED actuellement font l'objet d'une baisse d'intensité pendant la nuit.
 - Un minimum d'éclairage restant obligatoire pour l'utilisation des caméras.
 - État de la route du Polossat, suite à des travaux réalisés par le syndicat des Eaux la route est actuellement en très mauvais état. Elle doit être refaite d'ici l'été.
 - Question sur le panneau du parking de la Via-Rhône (Pont d'Evieu). Ce panneau appartient à la communauté de commune il était dans un très mauvais état. Il a été enlevé pour être remplacé.
 - Mr Brusset nous a fait part de la création d'une association qui a pour objet la sauvegarde du patrimoine culturel et culturel de Ciers, notamment de veiller à la conservation et à la rénovation de l'église St Pierre de Ciers.

3 – Info - lettre (*en annexe*)

Présentation du projet info - lettre par Damien, suite à la précédente réunion où il a été constaté un manque d'informations plus immédiates et disponibles que celles qui figurent sur "la vie citoyenne", le panneau lumineux et le Facebook de la commune. La proposition est de mettre en place une info - lettre mensuelle à laquelle les Aveyrlinois pourraient s'abonner et qui pourrait être disponible dans certains commerces et à la mairie sous forme papier. La commune envisage la mise en place d'une application de communication et d'alerte de type "panneau pocket", illiwap ou cityc, qui pourrait compléter les médias de communication destinés aux habitants. A voir en commission info.

PROCHAINE RÉUNION JEUDI 22 JUIN 19h
Salle du conseil mairie des Avenières Veyrins-Thuellin